

*Das Schönste, was ein Mensch
hinterlassen kann, ist ein
Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*



HERZLICHEN DANK

für alle Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

André Witschi-Luck

26. April 1937 – 3. September 2015

erfahren durften.

Jeder Händedruck, jede Umarmung, jedes liebe Wort, geschrieben oder gesprochen, waren Trost in unserer Trauer.

Besonders danken wir:

- allen Helfern auf dem Flussfahrtschiff «Excellence Royal» für ihren wertvollen Beistand bei Andrés so plötzlichem Heimgang,
- den lieben Nachbarn und Freunden für die Unterstützung bei der traurigen Heimkehr aus den Ferien und für die grosse Hilfe bei der Vorbereitung der Abschiedsfeier,
- Herrn Pfarrer Jürg-Markus Meier für seinen seelischen Beistand und für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier,
- Andrés Sängerkameraden des Sängervereins Thalwil für den ergreifenden Gesang und für die jahrelange Freundschaft,
- dem Organisten Andreas Schönberger für die musikalische Begleitung,
- seinen ehemaligen Arbeitskollegen, mit welchen André immer wieder mit grossem Interesse Gedanken austauschen konnte,
- seinen einstigen Schulkameraden, durch welche André die Verbindung zu seiner alten Heimat aufrecht erhalten konnte,
- den Ärzten, welche André die letzten Jahre medizinisch betreut haben,
- allen, die mit uns Abschied genommen und uns auf diesem schweren Gang begleitet haben.

Herzlichen Dank auch für den schönen Blumenschmuck und für die grosszügigen Spenden zu Andrés Gedenken.

Allen, die André in seinem Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind und sein Leben in irgendeiner Form bereichert haben, danken wir herzlich.

Ist auch alles vergänglich auf dieser Erde, die Erinnerung an einen lieben Menschen ist unsterblich und gibt Trost.

Thalwil, im Dezember 2015

Anna Ursula Witschi-Luck
Rosmarie Luck